

Un journaliste dans notre classe.

Jean-Marc Desloges, journaliste, est venu dans notre classe nous parler de son métier et nous expliquer comment rédiger un article.

En France il y a environ 36 000 journalistes. Un journaliste doit collecter les informations et les vérifier.

Les journalistes font des conférences de rédaction. Un journaliste propose un sujet au rédacteur en chef qui décide si le sujet sera publié.

Dans la journal les sujets les plus importants sont mis en premier. L'ordre des sujets s'appelle la hiérarchie de l'information.

Dans un article, on a :

Un titre (sous-titre)

Le chapô/chapeau :se place avant le texte (c'est un résumé de l'article)

Une accroche : ce qui donne l'envie de lire (faire des espaces réguliers pour un effet plus clair)

Une chute : la fin.

Les photos, s'il y en a, ont une légende.

Un article doit répondre aux cinq W anglais : **Who?What?When?Where?Why?** En français : qui? quoi? quand ?où? pourquoi ?

Les mots importants peuvent être mis en gras.

Un journaliste signe toujours son article.

Enfin, Jean-Marc nous a donné quelques conseils :

On ne peut pas trop dire je dans un article.

Il faut se méfier des réseaux sociaux.

Un journaliste doit respecter la déontologie, c'est-à-dire l'ensemble des règles de sa profession. Il n'a pas le droit de se tromper, sinon les gens vont croire n'importe quoi !

On a regardé une petite vidéo sur le métier de journaliste. Voici le lien :

<https://www.youtube.com/watch?v=Y1Aqm35oukE>

